Nacional **DIARIOIMAGEN QUINTANAROO** Jueves 31 de octubre de 2024



Debido a las Iluvias de los últimos días, las autoridades exhortan a quienes viven en zonas vulnerables, en Macuspana, Centro y Centla, a tomar sus debidas precauciones.

Exhorto a la población a tomar precauciones

Alerta por posibles desbordamientos de ríos por Iluvias en Tabasco

*** El gobierno estatal pondrá en marcha de un programa de desazolve de los ríos en los municipios serranos

Francisca Alamilla Ocaña

Ante posible incremento en el nivel de los ríos en los municipios de Macuspana, Centro v Centla en Tabasco, debido a las lluvias que han permanecido en estos días, se emitió una alerta naranja, por lo que, las autoridades exhortan a quienes viven en zonas vulnerables a tomar sus debidas precauciones.

Protección Civil del Estado, dio a conocer que los escurrimientos de Chiapas y Guatemala, podrán provocar aumento en los niveles de los ríos Tepetitán, Chilapa v Bitzal, en los municipios de Centro y Macuspana, por lo que les recomiendan a los habitantes de esa región estar pendientes del incremento en los ríos.

Debido a la problemática que representan las lluvias Ante esto, el Instituto de en territorio tabasqueño y al incremento de los niveles de los ríos, el gobierno del estado pondrá en marcha de un programa de reforestación y desazolve de los ríos en los municipios serranos, como parte de las estrategias para salvaguardar la vida y el patrimonio de las y los tabasqueños.

Señaló que a través del programa sembrando vida reforestarán las zonas altas por donde baja el río de la Sierra

que es la causa de la erosión río abajo. "Estamos perdiendo suelo río arriba, por eso vamos a reforestar".

De igual forma se sumará el desazolve de los afluentes. ya que las corrientes ocasionan es escurrimiento por las orillas provocando que el centro del río se pierda por el sedimento.

Por su parte Protección Civil, ante posible incremento en el nivel de los ríos en los municipios de Macuspana, Centro y Centla en Tabasco, se emitió una alerta naranja, por lo que, las autoridades exhortan a quienes viven en zonas vulnerables a tomar sus debidas precauciones.

Ante esto, el Instituto de Protección Civil del Estado, dio a conocer que los escurrimientos de Chiapas y Guatemala, podrán provocar aumento en los niveles de los ríos Tepetitán, Chilapa y Bitzal, en los municipios de Centro y Macuspana, por lo que les recomiendan a los habitantes de esa región estar

pendientes del incremento en los ríos Usumacinta los días viernes y sábado, principalmente en Boca del Cerro en de Tenosique.

Debido a la problemática que representan las lluvias en territorio tabasqueño y al incremento de los niveles de los ríos, el gobierno del estado anunció la puesta en marcha de un programa de reforestación y desazolve de los ríos en los municipios serranos, como parte de las estrategias para salvaguardar la vida y el patrimonio de las y los tabasqueños.

Detalló que a través del programa sembrando vida, reforestarán las zonas altas por donde baja el río de la Sierra que es la causa de la erosión río abajo. Ya que están perdiendo suelo río arriba, por eso van a reforestar.

De igual forma se sumará el desazolve de los afluentes, va que las corrientes ocasionan es escurrimiento por las orillas provocando que el centro del río se pierda por el sedimento.

Por su parte Protección Civil en la entidad, dio a conocer que derivado de los efectos de la depresión tropical "Nadine", se llevaron a cabo 300 evacuaciones, se habilitaron 7 refugios temporales, uno en Jalapa, 4 en Tacotalpa y 2 en Teapa y se han distribuido 3 mil 537 despensas para atender las necesidades inmediatas de la población de los tres municipios afectados.

